
Die Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Mohr weiter, der kurz erläutert, wer das Gebäude zz. 
nutze. Anschließend erhält Herr Maibaum Gelegenheit zur Präsentation der Arbeit des JVN, 
und er führt u. a. aus, dass die Tätigkeiten und Betätigungsfelder erweitert werden sollen, 
weil ein entsprechender Bedarf bestehe.  
 
Anschließend folgt eine Fragerunde.  
 
Herr Mohr führt aus, dass der JVN in Kontakt mit dem Jugendhilfeausschuss, der Politik so-
wie der Verwaltung bleiben werde und in der nächsten Ausschussrunde eine Drucksache be-
züglich der Ausweitung des Ferienspaßes in den Herbst- und Osterferien eingebracht werden 
solle. Der JVN sei dankbar für die aktuelle städtische Hilfe, es werde jedoch ein größerer 
Bedarf für die Unterstützung von Kindern und Jugendlichen gesehen.  
 
Beschluss: 
Kenntnisnahme 
 


